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株式会社アークエッジ・スペース 代表取締役CEO
福代孝良様からスピーチをいただきました。

キャリアプログラムⅡ
Space BD（株）の社員の方から宇宙にかかわるキャリアについての講話と懇親を通して、生徒自身のキャリア
を考える機会となりました。

中田 星子 氏 原 万琳 氏 今村 桃里 氏

インタビューセッション
福代氏×龍野氏×Space BD社員

いろんな所に顔を出して、目の前の
事を着実にこなしていく。気づいた
ら、つながっていることが多い。
【龍野氏】生徒からのたくさんの質問にも

丁寧に答えていただきました。
ありがとうございました。

自分が変わることを恐れない。
チャレンジが大切だ！【福代氏】

【生徒が印象に残ったワード】
興味のあることに全力を注ぐ 人生にゴールはない
大学の学部で職業は定まらない 心で感じた違和感を大事にする

【生徒の感想】
・先が見えることが逆に怖かったというのが自分が考えて
いたことだった。“変化を恐れずに”という言葉を今まで
何度か言われてきたが、今回理解できたように思いました。

・いくつになってもアマゾンの森林での経験を活かしてい
ることが印象に残った。

・色んな経験を積むことはとても大切だと思いました。
一期一会という言葉を自分も大切にしたいと思いました。

・地球の環境問題などを宇宙からみて改善策を考えるとい
う発想に驚いた。


